六甲が丘ニュース

平成29年6月25日 発行

六甲が丘自治会

神戸市北区東大池1丁目5-8

発行責任者:小西 豊 「六甲が丘会館事務所」 電話:078-981-8806

E — mail: spxa7b59@tune.ocn.ne..jp

大池ふれまち協議会主催ふれあい喫茶を開催しました。

恒例のふれあい喫茶が平成29年6月4日(日)に開催されました。(六甲が丘担当) 天候にも恵まれ、大勢の方々に参加いただき、無事終えることが出来ました。 お手伝い頂いた、福利厚生部の皆様、ボランテイアの方々、有難うございました。

六甲が丘自治会創立50周年記念式典を開催しました。

六甲が丘自治会創立50周年記念式典が平成29年6月11日(日)に開催されました。 式典には、神戸市北神支所長はじめ、近隣の自治会会長、関連団体代表などの 来賓の方々のご列席を頂きました。また、当日は、長年の自治会活動功労者への 感謝状の授与も行いました。

自治会活動永年功労者

・・・ 四元 妙子 様

長い間ありがとうございました!

(順不同)

金縄 光義 様、 東上 信也 様、

子ども見守り活動永年功労者・・・ 赤瀬 武志 様、 麻田 英弘 様、 荒木 貞治 様、 上福 照巳 様、 古賀 秀明 様、 中澤 光一 様、 山村 義孝 様





平成29年度上期小溝掃除を実施しました。

平成29年度の上期小溝掃除を6月18日(日)に実施しました。皆様には、数日前より、 熱心に清掃をしていただき有難うございました。当日のごみ袋は、総数で472袋と多く の数に上りました。参加頂いた皆様、環境衛生部の方々、ご苦労様でした。

夏休みラジオ体操のお知らせ!

学校が夏休みに入った7月27日~8月4日まで(日曜日は休み)、六甲が丘公園及び赤 の谷公園の2か所で朝6時30分よりラジオ体操を実施します。出席カードにハンコを貰い、 最後まで連続して参加すると、ご褒美がでます。是非大人の方も参加下さい。

各専門部活動報告

会長挨拶/報告	有野自治協議会総会に出席しました。 有野社会福祉協議会総会に出席しました。 六甲が丘自治会創立50周年記念式典を開催しました。 六甲が丘子ども会主催、自治会協賛、子供輪投げ大会を開催しました。 大池福祉自主防災・防犯会議に出席しました。 大池小学校施設開放委員会に出席します。	6月2日(金) 6月2日(金) 6月11日(日) 6月12日(月) 6月24日(土) 6月28日(水)
環境衛生部	Dブロック空地草刈を実施しました。 ごみネットの修理を実施しました。(Aブロック2か所、E2ブロック1箇所) 前期小溝掃除を実施しました。 資源ゴミ各戸回収(第4土曜日) < 9時までに玄関先に出して下さい > クリーン作戦を実施します。(第4水曜日)	6月15日(木) 6月16日(金) 6月18日(日) 7月22日(土) 7月26日(水)
防火防犯部	自治会所有の消火器の点検を行いました。35台 自治会管理の街灯の点検を行いました。12か所 大池福祉自主防災資材点検を実施しました。 AED講習会に担当役員他3名が参加しました。	5月2日(火) 5月2日(火) 6月4日(日) 6月18日(日)
文化教育部	文化教育部会を開催しました。 ラジオ体操実施担当者当番決定会議を開催します。 文化祭(10/29開催予定)の打合せ会議を実施します。 ラジオ体操を実施します。	5月28日(土) 7月2日(日) 7月22日(土) 7月27日~8月4日
福利厚生部	お悔みが1件ありましたが、ニュースへの掲載は辞退されました。 謹んでお悔やみ申し上げます。 赤十字募金(募金額:75,600円)赤十字社へ納入しました。 六甲が丘自治会担当でふれあい喫茶を開催しました。 (参加者:約130名 お手伝い:21名)	6月1日(木) 6月4日(日)
会館担当部	5月度 会館利用者数; 1,322名(利用回数;115回) 駐車場利用台数;15 台 館内清掃(月2回)・・・(輪番制)	6月10・24日(土)
会 計	上期自治会費を徴収しました。(総額:2,886,300円/829世帯) 5月度月次決算報告を行いました。	5月27日(土)
事 務 局	6月号六甲が丘ニュースを発行しました。	6月25日(日)
7月会議予定	第4回運営委員会を開きます。 第4回役員·幹事会を開きます。	7月8日(土) 7月15日(土)

7月度会館行事予定

こうりょうしょう				
日	時	行事	主催	備考
毎週日曜日	午前7時半より	野菜販売	NPO法人分水嶺のまち大池	

大池夏祭りのお知らせ!

日時: 平成29年7月15日(土)

午後12時~3時場所:東大池公園

たくさんの屋台が出ます。 是非お越しください。

「犬の散歩」マナーが悪く困っています!

当六甲が丘地区には、たくさんの愛犬家がいて朝夕散歩をしています。犬の糞はトイレットペーパーでふき取り家に持ち帰り、トイレに流すことになっていますが中には糞の始末をするものを持たずに犬だけを散歩させる人や放して散歩させる人もいて犬の糞の始末をしない人を見かけます。

こども達も見ています、愛犬家の名に恥じないように 犬の糞の始末を忘れずに、みんなが快適に過ごせる よう犬の散歩時のマナーを守りましょう!